

Don Jorge Fernández Ruiz, conocedor profundo del derecho administrativo en particular, así como de otras áreas de la ciencia jurídica, maestro de muchas generaciones de abogados, es un ilustre jurista de nuestro tiempo, que ha dedicado gran parte de su vida al estudio y práctica del derecho. Se ha desempeñado a lo largo de su trayectoria profesional como abogado litigante, funcionario, profesor y, en los últimos años, como investigador.

Para celebrar el septuagésimo quinto aniversario de su nacimiento y reconocer su ejemplar trayectoria, profesional y académica, sus compañeros, colegas, alumnos y amigos decidieron publicar esta obra colectiva.

Los trabajos que integran este volumen, dedicado al derecho constitucional y política, son un testimonio de gratitud, cariño y admiración de quienes tienen y tuvieron el privilegio de tratarlo como compañero de trabajo, colega, maestro y amigo.